

- 79/15 Politique et relations étrangères du Canada. Discours du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Flora MacDonald, devant le Canadian Club de Montréal, Québec (17 septembre 1979).
- 79/16 Un examen de conscience aux Nations Unies. Allocution du secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada, Flora MacDonald, à la trente-quatrième session ordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies (New York, 25 septembre 1979).
- 79/17 Le Drame des réfugiés de par le monde. Allocution prononcée par M. J.C. Best, délégué suppléant du Canada à la trentième réunion du Comité exécutif du Haut-commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, tenue à Genève (Suisse), le 9 octobre 1979.
- 79/18 L'Année internationale de l'enfant. Déclaration à l'occasion de la séance plénière sur l'Année internationale de l'enfant par M. Douglas Roche, député, secrétaire parlementaire du secrétaire d'État aux Affaires extérieures et représentant du Canada à la Deuxième Commission (questions économiques et financières) de la trente-quatrième session ordinaire de l'Assemblée générale de l'ONU (New York, 17 octobre 1979).
- 79/19 Le Canada et la Communauté Européenne. Discours de M. Richard Tait, chef de mission du Canada près des Communautés européennes, devant la Chambre de Commerce de l'Ontario (Toronto, 24 octobre 1979).
- 79/20 La Diplomatie culturelle: une question d'intérêt personnel. Allocution prononcée par M. Allan E. Gotlieb, sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures, devant l'Association des Universités et Collèges du Canada, Winnipeg, le lundi 12 novembre 1979.
- 79/21 Le Canada et l'OTAN. Une allocution du premier ministre du Canada, le très honorable Joe Clark, à la vingt-cinquième session de l'Assemblée de l'Atlantique Nord, Ottawa, le 26 octobre 1979.
- 79/22 Révision de la Politique étrangère canadienne. Déclaration de l'honorable Flora MacDonald, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, devant le Comité permanent des Affaires extérieures et de la Défense nationale (Ottawa, 30 octobre 1979).
- 79/23 L'énergie et les relations internationales. Allocution prononcée par le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan Gotlieb, à l'occasion de la cinquième Conférence nationale sur l'énergie au Canada tenue à Calgary, le 20 novembre 1979.
- 79/24 La situation au Kampuchea. Déclaration de M. Douglas Roche, député, secrétaire parlementaire du secrétaire d'État aux Affaires extérieures et représentant du Canada à la trente-quatrième session ordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies (New York, 14 janvier 1979).
- 79/25 Les relations du Canada avec l'Europe. Allocution prononcée par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Flora MacDonald, devant les membres de l'Institut canadien des affaires internationales et du Centre des Études internationales de l'Université de Toronto, Toronto, le 6 décembre 1979.